



# 学校だより

令和2年度  
2月24日



## 授業参観会

今年度2回目の授業参観を実施することができました。教科の授業や発表会を参観いただき、子供たちの日頃の学びに向かう姿や、この一年間での成長を見ていただくことができましたと思います。保護者の皆様には感染症対策にご理解とご協力いただき、多数のご参加ありがとうございました。



## 「8の字跳び」集会

はじめは跳ぶのに苦労していた低学年の子供たちも、上級生が優しく教えてくれて上達しました。だれかが引っかかったときには励ましの声が聞こえるなど、温かい雰囲気の中で活動することができました。異学年の子供たちが気持ちを合わせて一つのことに取り組み、記録に挑戦する楽しさや一体感を感じることができたと思います。



## 1年生「なかよしわくわく交流会」

四月から大仁小に入学予定の園児たちを招いて1年生が交流会を行いました。大勢の前で堂々と発表したり、園児の手を引いて気を遣いながら優しく声をかけたりする1年生の姿はとても頼もしく、この一年間での大きな成長が感じられる素敵な会となりました。



## 3年生社会科見学



伊豆の国市の郷土資料館を訪問した3年生は、大仁の昔の様子について話を聞き、写真や道具の実物を見せてもらうこと

で、今と昔のくらしの違いや人々の生活の変化について考えることができました。100年前の大仁商店街の写真に車が写っているのを見て驚いていました。

## 4年生「いのちの話 からだの話」

4年生は、桃太郎助産院の小柳布佐先生をお招きし、「いのちの話 からだの話」をテーマに講話をいただきました。赤ちゃんの人形を抱くことで誕生の重みを感じ、自分自身はどうだったのだろうと自分の誕生に関心を持ったり、母親への敬意や感謝を感じたりと、子供たちはいろいろな思いをもったようです。

